
Ce qui me rend heureux,

c'est de me sentir

impliqué dans un projet

qui m'inspire, et dans

cet élan, sentir les

atomes, non pas crochus

mais élastiques, avec

des gens inspirants

également. Co-créer du

lien rend heureux.

Thierry 48 ansNoisy-le-Grand
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